



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Programmes

Question écrite n° 49901

Texte de la question

Les chaînes de télévision ont récemment adopté un système de pictogrammes prévenant les spectateurs du degré de violence des programmes, Mme Segolene Royal souhaiterait savoir si les telespectateurs connaissent encore la signification de ces signes qui sont indiqués sans rappel de leur sens et dont la forme varie d'une chaîne à l'autre ? Elle demande à M. le ministre de la culture s'il compte demander au CSA un premier bilan de cette expérience.

Données clés

Auteur : [Mme Royal Ségolène](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49901

Rubrique : Television

Ministère interrogé : culture

Ministère attributaire : culture

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mars 1997, page 1471